20 kg de déchets électroniques par an et par habitant au Canada

Une étude de l'ONU montre que le Canada est l'un des pays qui génèrent le plus de déchets électroniques. On estime que plus de 20 kg de déchets électroniques par habitant sont jetés chaque année au Canada. Ce chiffre ne comprend pas les articles électroniques désuets dans nos maisons soit une vingtaine d'objets environ : télévisions, téléphones, cellulaires, ordinateurs, imprimantes, cinémas maison, claviers, consoles de jeux, etc.



Ces produits électroniques contiennent plusieurs substances toxiques, comme le plomb, le cadmium, le béryllium et le mercure. Ces métaux lourds et autres composantes présentent des risques pour la santé humaine et l'environnement s'ils ne sont pas gérés convenablement.

En tant que consommateurs, voici comment vous pouvez agir :

- Réparez vous-même vos appareils ou faites appel à un réparateur;
- Donnez vos vieux appareils encore en état de marche à des amis ou à des organismes de bienfaisance;
- Apportez gratuitement vos appareils obsolètes à l'écocentre de Récupération des Basques (2 route à cœur à Trois-Pistoles).

